

№156号 ふくしー里塚

学区の現状 2月1日現在
 65歳～74歳 人口 2,293人
 75歳以上 人口 2,069人
 高齢化率 16.40%(市全体 21.76%)
 発行：守山学区社会福祉協議会

福祉講座開催 1/21

お笑い福祉士「社福亭モーリー」こと宇田賢一さんをお迎えし、開催しました。

お笑い福祉士とは、福祉施設などを訪問して笑いを届けるボランティア芸人の称号で、現在全国でおよそ450の方が活躍しておられるそうです。



小噺や腹話術等を交えながらこれからの福祉を考える上で必要なことや課題について楽しくお話しいただきました。

守山学区福祉協力員研修実施 1/17

湖南地域重症心身障害者通所施設 たいよう(石田町)を訪問しました。学校卒業以降の青年・成人期の方々が通う施設です。地域の自治会などとも、イベントや活動を通して積極的に交流をされています。

丁寧な説明と案内をしていただき、限られた時間ではありましたが、大変有意義な研修となりました。



福祉懇談会開催 1/28



守山学区では、昨年度よりモデル自治会を指定し、第3層協議体として協議を進めていただいています。

その中から、勝部自治会と伊勢自治会の方にこれまでの取り組みについて報告していただきました。

その後、4つのグループに分かれ「やりたいこと・できること」を発信できる場所として、誰もががっどい、活躍できる居場所づくりについて話し合ってもらいました。

各自治会での取り組みや課題等、活発な情報交換の場となりました。



守山学区の取り組み

誰もが住み慣れた地域で暮らし続けられるようにそれぞれの能力を活かしてつながることをめざして介護予防・日常生活支援 総合事業が推進されています。

守山学区では、守山学区社会福祉会に第2層協議体を設置し、第3層協議体としてモデル自治会を指定し活動を進めていただいています。

自治会での取り組み

二町自治会

左義長は、「無病息災・子どもの夢・地域の繁栄」を祈って行う火祭り行事です。

二町自治会館前の広場で、令和になって初めての左義長が行われました。

前日11日(日)に子ども会が町内を回り正月飾り、古いお守り札など回収をしました。

当日12日(日)は、中老会の方々が朝早くから組立をして、消防団の見守りのなか6年生が松明で火を点けると一気に燃え上がり、青竹の大破裂音にびっくり。見学に来た人たちの歓声が上がって無事安全に火祭りの行事が終わりました。

舞い上がる火の煙を浴びるだけで邪気払いになるとも言われています。今年1年、良い年でありますように！



泉町すこやかサロン



昨年12月15日「クリスマスサロン」を開催いたしました。「舞踊友の会」様をお招きし、歌と踊りを披露いただきました。本格的な歌に聞きほれ、また力強く躍動的な踊り、子どもたちのかわいい踊りに皆様感動し、見入っておられました。

ビーフシチュー、オードブルなど手作りの昼食の後は、ピンゴゲームで盛り上がりました。

ティータイムは、ケーキと紅茶を召し上がりながらのおしゃべりタイムです。

これからも、笑って楽しい時間が過ごせるサロンが開催出来るように計画していきますので、ぜひ次回も元気な顔が拝見できますようにと、皆様をお見送りいたしました。

